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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL 2 

FLUMINENSE REALIZADA EM 20 DE JUNHO DE 3 

2017. 4 
 5 
 6 

Aos vinte (20) dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete (2017), às dez 7 

horas e trinta minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, na Reitoria da 8 

Universidade Federal Fluminense, reuniu-se, em Sessão Ordinária, o Conselho de 9 

Curadores sob a Presidência do Professor Heitor Luiz Soares de Moura, com o 10 

comparecimento dos seguintes Conselheiros que assinaram a folha de presença, parte 11 

integrante desta Ata: Arnaldo Rosa Vianna Neto, Méri Domingos Vieira suplente de 12 

Jonis Freire, João Carlos Correa B. S. de Mello, Carlos Alberto Malcher Bastos, 13 

Miriam Marinho Chrizóstimo, José Geraldo Abunahman, Paulo Roberto dos Santos 14 

Corval, Fernanda Maria Vieira Pereira, Sidney Gomes suplente de José Jairo Araújo. 15 

Também presentes na Reunião, a Auditora Chefe Patrícia Paula Carvalho de Azevedo 16 

e a Auditora Cláudia Maria Rodrigues de Souza. O Senhor Presidente abriu a Sessão 17 

agradecendo a presença de todos e informou a existência de dois processos que 18 

chegaram, em Regime de Urgência a esta Sessão, para serem designados: 1º processo 19 

nº 23069.043617/16-04 – Interessado: Gestão Empresarial e Sistemas de 20 

Informação – Assunto: Alteração do Nome do Curso; 2º processo nº 21 

23069.041931/17-25 – Interessado: MBA Gestão Empresarial e Sistemas de 22 

Informações – Assunto: Prestação de Contas. O Conselheiro Paulo Roberto dos 23 

Santos Corval ofereceu-se para a Relatoria dos processos, tendo em vista sua 24 

participação em um Grupo de Trabalho (GT), cujo objetivo é padronizar a elaboração 25 

de Pareceres para facilitar e agilizar a análise dos processos pelos demais 26 

Conselheiros. Comunicou ainda, já haver um protocolo elaborado, que poderá ser 27 

testado nas análises dos processos a ele designados e colocado à aprovação pelos 28 

demais Membros do CUR. Em seguida, o Conselheiro Carlos Alberto Malcher Bastos 29 

pontuou que cabe ao CUR apenas a análise da Prestação de Contas do Curso, não 30 

havendo a necessidade destes dois processos estarem juntos (apensados), o que 31 

interfere no tempo destinado ao andamento do processo referente à Alteração do Nome 32 

do Curso. Complementando esta fala, o Conselheiro José Geraldo Abunahman 33 

informou que no Campus do Valonguinho já está afixada uma faixa com o novo Nome 34 

do Curso. Ato contínuo, o Senhor Presidente convidou a Conselheira Fernanda 35 

Maria Vieira Pereira, Relatora do processo nº 23069.030576/2009-59 – Interessado: 36 

Escola de Enfermagem – Assunto: Edital do Curso de Especialização em 37 

Enfermagem Gerontológica da Escola de Enfermagem (Prestação de Contas) para 38 

fazer a sua exposição. A Relatora informou ter recebido orientações técnicas da 39 

Auditora Chefe Patrícia Paula Carvalho de Azevedo, por ser esta a sua primeira 40 

atuação como Relatora, e procedeu a leitura de seu Parecer, detalhando um 41 

questionamento feito pela Pró-Reitoria de Planejamento (PROPLAN) sobre um 42 

pequeno rendimento de aplicação, demonstrado em conta bancária, que não compõe a 43 

receita do curso e não está detalhado. A Conselheira informou ainda, que a Fundação 44 
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Euclides da Cunha (FEC) esclareceu não haver obrigatoriedade contratual da aplicação 45 

destes recursos e que, considerando que como todas as diligências foram atendidas, 46 

manifestou-se pela sua aprovação. O Senhor Presidente abriu espaço para debate. A 47 

Conselheira Fernanda Maria Vieira Pereira foi parabenizada pelos demais 48 

Conselheiros pelo seu Relato e após pequeno debate e algumas considerações, o 49 

Senhor Presidente consultou a Plenária e todos se manifestaram por sua Aprovação. A 50 

cópia do Parecer segue anexado à presente Ata. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 51 

Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou a Sessão. E, para constar, 52 

eu, Leonora Grippi Soares da Silva Mendes, Secretária Geral dos Conselhos 53 

Superiores, em exercício, lavrei a presente Ata, que vai assinada por mim e pelo 54 

Senhor Presidente. Niterói, 20 de junho de 2017. 55 
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            LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 60 
                                         Secretária Geral 61 
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                          HEITOR LUIZ SOARES DE MOURA 65 
                                                                        Presidente 66 


